

Gemeinde Mels

Gemeinderat

Rathaus, Platz 2

Postfach 102

8887 Mels



Telefon 058 228 30 22

MEDIENMITTEILUNG

Mels wird im Beschwerdeverfahren zur Abstimmung vom 30. Januar 2022 zur Stellungnahme eingeladen

Die Zusammenführung des Altersheims Mels mit dem Pflegezentrum Sarganserland verzögert sich weiter. Die Beschwerdeführer haben den Kostenvorschuss fristgerecht bezahlt. Das Verfahren geht weiter. Das Departement des Innern des Kantons St.Gallen hat die Gemeinde Mels zur Stellungnahme eingeladen.

Die Bevölkerung von Mels stimmte am 30. Januar 2022 der Zusammenführung des Altersheims mit dem Pflegezentrum mit 61 zu 39 Prozent deutlich zu. Zwei Rekurrenten haben gegen diese Abstimmung eine Beschwerde eingereicht. Deshalb kann der Bürgerentscheid, das Altersheim Mels und das Pflegezentrum Sarganserland zusammenzuführen, gemäss aktuellem Verfahrensstand nicht wie geplant per 1. Mai 2022 umgesetzt werden. Dies ist eine Belastung, ganz speziell für die Mitarbeitenden der beiden Heime, die nach Sondereinsätzen im Rahmen von Corona und dem Warten auf den Bevölkerungsentscheid nun weitere Verzögerungen und Unsicherheiten zu verkraften haben. Weiterhin betroffen ist die Bürgerschaft von Mels und der Gemeinden des Zweckverbandes Pflegezentrum Sarganserland (Flums, Sargans, Vilters-Wangs, Bad Ragaz, Pfäfers und Mels). Der Zweckverband muss aufgrund der Erfahrungen des vergangenen Jahres mit monatlich bedeutenden Defiziten rechnen. Damit die nun verzögerte Zusammenführung möglichst zeitnah umgesetzt werden kann, wird die Gemeinde Mels ihre Stellungnahme umgehend dem Departement des Innern zukommen lassen. Die gesetzte Frist bis am 28. März wird im Interesse der Beteiligten nicht ausgeschöpft. Der Gemeinderat erhofft sich, dass die Beschwerde möglichst rasch behandelt und entschieden wird.

Mels, 9. März 2022